

**Antrag Nr. 23-O-15-0012**  
**SPD, CDU, FDP, Bündnis 90/Die Grünen**

---

**Betreff:**

Schadenbehebung durch den Ausbau des Glasfasernetzes an den öffentlichen Gehwegen und Liegenschaften in Wies-baden Igstadt (SPD, CDU, DIE GRÜNEN, FDP)

**Antragstext:**

Antrag der Fraktionen SPD, CDU, Bündnis 90 / DIE GRÜNEN und FDP:

**Antrag:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird darum gebeten, einen verantwortlichen Ansprechpartner zu benennen, der sich um die Schadenbehebung kümmert, die durch den Ausbau des Glasfasernetzes an den öffentlichen Gehwegen und Liegenschaften entstanden sind.

**Begründung:**

Die Firma Vodafone hat mehrere Subunternehmen beauftragt die Glasfaserleitungen in Igstadt zu verlegen (u.a. die Firma Glasklar). Die öffentlichen Gehwege wurden dabei in Mitleidenschaft gezogen und der ursprüngliche Zustand an vielen Stellen nicht wieder hergestellt. Dies führt zu massiven Beschwerden der Anlieger, denen die Stadt Wiesbaden dringend nachgehen sollte.

Desweiteren bittet der Ortsbeirat um Information, wer den Standort des Glasfaserverteilerkastens am Sportplatz genehmigt hat? Das gesamte Areal ist im Flächennutzungsplan als Spiel, Sport und Kerbefläche ausgewiesen. Eine Bebauung ist damit ausgeschlossen außer sie dient den genannten Nutzungszwecken.

Wiesbaden, 27.06.2023